

**E**l libro que el lector tiene en sus manos es un modesto pero efusivo homenaje a la maestra Marta Morineau, profesora e investigadora de la Universidad Nacional Autónoma de México, a la que dedicó con pasión toda su vida.

Esta compilación titulada *Estudios jurídicos en homenaje a Marta Morineau* consta de dos volúmenes y en ellos se recogen una totalidad de 50 artículos escritos por algunos de los muchos compañeros y amigos de la maestra Morineau.

El primer tomo consta de 25 trabajos cuyo contenido es, fundamentalmente, temas de derecho romano e historia del derecho; inicia con un trabajo de Marta Morineau que publicamos, con ocasión del homenaje, a título póstumo. Se trata de los dos primeros capítulos de su tesis doctoral inconclusa y que hemos titulado "Evolución de la familia jurídica romano-canónica".

El segundo tomo contiene 25 artículos que versan en torno a los sistemas jurídicos contemporáneos, derecho comparado y algunos temas diversos que hemos querido incluir para así dar cabida a todos aquellos compañeros de Marta Morineau que quisieron aportar una nota más de aprecio y estima.

Preponderan aquellas áreas de conocimiento que siempre fueron del gusto y preferencia de Marta, es decir, el derecho romano, historia del derecho, derecho comparado y sistemas jurídicos contemporáneos, fundamentalmente.